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ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を



新年度ごあいさつ

　今年度５９代　小松ロータリークラブの会長を仰せつかりました。５８年

間の歴史と伝統あるクラブを引き継ぐにあたり良き伝統は守り、更なる革新

を進めて存在価値を高めることが私の使命だと思っています。ＲＩのロン

D.バートン会長から、ロータリーを実践しみんな豊かな人生をのメッセージ

が発信されました。また当クラブの２６１０地区湯浅ガバナーから温故知新

のメッセージも発信されております。

そして私は「将来のために行動するロータリアンを育てよう」を掲げました。

これら３つのテーマに共通することは、会員の満足度×地域の奉仕貢献度×会員増強数の相乗効果でク

ラブの価値が決まると思っています。ロータリー歴１５年間の私が理解するところではロータリー活動

の原点とは、まず職業を持つ者同士で社会的にニーズが有るから成り立っているのであり、そのニーズ

に対応してご尽力されているものと思います。それが職業奉仕であり自らの職業に誇りを持つことによ

り他人の職業も理解できるものと信じています。その原点から考えますとより多くの職業人の方々に入

会の機会があるものと考えています。そのことにより個々の職業人の質をより高めることになると思っ

ています。

　また次に大切なことは親睦活動です、お互いのコミュニケーションを通して相互に理解するための原

動力だと思っています。また共通の話題で参加できる場面を多く作り、交流を図ることも大切な原点の

一つだと考えています。

　その次は将来の為になる青少年奉仕活動です。青少年の健全なる社会人への育成を目指し私達の後継

者としての若者を育む手助けをすることで有ります。現在の状況では危機感を感じざるを得ません、そ

こで地域の若者との交流を通して生き方、働き方、の意義を説き、正しい道へとキッカケを作ることを

目的として育英会の創設をスタートさせたいと考えております。また今年度の特別記念事業として社会

奉仕活動の一環で中学校１０校の清掃活動を継続展開して参ります。若者の対話意識の向上と奉仕活動

の理解と物・情報の整理、整頓、清掃、の理解を得る機会となります。

　そして今年度は地区大会のホスト役としての使命も担っており全員の総力を結集して成功させたいと

思っています。一年間を通して盛りだくさんの事業を行うことになっております、会員の皆様方のご支

援とご協力を心からお願い申し上げます。

小松ロータリークラブ
２０１３～２０１４年度　  会長　中橋　勝美

　このたび、小松ロータリークラブ第５９代中橋勝美会長のもとで、幹事と

いう大役を努めさせていただくことになりました。品格あるクラブでの大役

に改めて身の引き締まる思いです。不肖な私をご推挙いただきました中橋会

長をはじめ、ご推薦いただいた関係各位に心より御礼申し上げます。

　中橋会長の「将来のために行動するロータリアンを育てよう」のスローガ

ンのもと、クラブ運営をもとより、各委員会活動に全会員が参加出来るよう

に力を尽したいと思います。また、湯浅ガバナー年度の事業を全会員でサポートし、大成功に導けるよ

うに一生懸命に頑張りたいと思います。

　誠に微力ではございますが、暖かい友情でご支援ご協力を心よりお願い申し上げます。

小松ロータリークラブ
２０１３～２０１４年度　  幹事　数左　從光
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★新旧会長　バッジ交換・贈呈

地区委員委嘱状伝達

2826回　2013年7月4日　例 会 於：小松グランドホテル

卓話   ２０１３〜２０１４年度クラブアッセンブリー「新年度の方針と事業内容について」 

　新年度のスタートに当りご挨拶を申しあげます。今年度５９代目の会長を仰せ付か
りました、中橋でございます。先ほど新旧合同理事会で引き継ぎをさせていただきま
した。今ほどバッチも交換も行いましたてバトンタッチしたわけでございますが中川
前会長の下でエレクトとして１年間学習をさせて頂きました、厚く御礼を申しあげま
す。ありがとうございました。今日から本格スタートになったわけでございますが、
ここにたくさんいらっしゃいます大先輩比較してロータリー暦１５年目の若造ですが
私に何ができるが未知数ですがロータリーの基本だけはしっかり押さえて行きたいと
思っております。
　５８年間の歴史と文化と伝統あるクラブを引き継ぎに当り良き伝統は守り、更に革
新を進めて存在価値を高めるのが私のミッションだと思っています、つまりブランド
力を更に上げることだと思います。その為には３つのキーワードが重要だと考えてい
ます。

　　　
この３つの内容を、いかにスピードを上げて取り組むがブランドを磨くことにつなが
る、と思っています。詳細は後ほどの基本方針でお伝えしたいと思います。いずれに
しても会員の皆様がたのご理解が無ければ一歩も先にはすすめません。１年間を通し
てご協力とご支援を、お願いをいたしましてご挨拶といたします。

会長挨拶・報告　中橋　勝美

① 会員の皆さん方の満足度を上げること　② 地域の貢献度を上げること
③ 会員増強を行うこと

中橋  勝美
会長

原後  二郎
副会長

嶋田俊一郎
会計

小林  幹雄
会場監督

中田  一於
クラブ奉仕委員長

塚本  幹雄
地区大会実行委員長

★ 入会式 「新会員紹介]

〈新入会員〉中田　一夫  様

生年月日：１９６３年１月１０日生
職業分類：電気
会 社 名：北陸電力㈱  小松支社  支社長
事 業 所：小松市栄町２５－１〒９２３－０９３４

かず  おなか  だ

★定時総会　議長（中橋勝美 会長）

★各委員長報告

①２０１２～２０１３年度  決算報告
　　　　　　　　　   　（生水敏雄 会計）

②２０１２～２０１３年度  監査報告
　　　　　　　   　（小倉章史 監査委員）

③２０１３～２０１４年度  予算審議
　　　　　　　  　 　（嶋田俊一郎 会計）
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★表敬訪問のご挨拶
能美RC

会長：小竹　　隆 様
幹事：高畑外志夫 様

能美RC

会長：小竹　　隆 様
幹事：高畑外志夫 様

加賀RC

会長：高橋　明巳 様
幹事：向出　剛一 様

加賀RC

会長：高橋　明巳 様
幹事：向出　剛一 様

小松東RC

会長：宮西　　夫 様
幹事：山本　　明 様

小松東RC小松東

会長会 ：宮西　　夫 様
幹事幹 ：山本　　明 様

小松シテイRC

会長：鈴木　裕文 様
幹事：濱本　哲成 様

様
様

シテイRC小松シ

長会長：鈴木　裕文 様
事幹事：濱本　哲成 様

★ メークアップ届
・6／22　 地区国際青少年交換委員会   湯浅外志男、上出、橋浦
・6／27　 第１６回次期地区副幹事会   湯浅外志男、堀、中西、西、野尻、寺田、嶋田、福島
・7／1　   ガバナー・元・次期ガバナー懇談会   湯浅外志男
・・7／1　   ロータリーの友地区代表合同会議   　斉藤
・7／2　   ロータリー財団地域セミナー　　　   湯浅外志男

★ 7月4日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 61名　・出席数 50名　 ・欠席数 11名　・出席率 81.97％

★メ

★ 7
　 例 会 報 告

中橋　勝美
　５９代小松ロータリークラブ会長を仰せつか
りました、中橋勝美です。良き伝統を引き継ぎ、
更なる革新を進め、存在価値を高めることを使
命として一年間頑張ります。会員の皆様のご支
援とご協力をお願い申し上げます。

原後　二郎
　今期、副会長を引き受けることとなりました。
ロータリーの経験も浅く、ロータリー精神もま
だ実践しておりません。会員皆様のご協力、ご
指導をいただきながら、中橋会長を補佐して参
ります。宜しくお願いします。

中川　公三
　昨年度、一年間有難うございました。晴れて
私用で休むことができます。早速、本日早退さ
せていただきます。誕生祝い有難うございまし
た。毎年ですが、全会員の最後に頂きました。

蓮井　正樹
　湯浅ガバナー、中橋会長、就任おめでとうご
ざいます。私も会長エレクトとして中橋会長の
下で、勉強いていきたいと思います。

嶋田俊一郎
　本年、会計です。地区大会の幹事でもありま
す。会員の皆さん、一年宜しくお願いします。

蓮井　正亮
　湯浅丸、中橋丸の出航おめでとうございます。

小林　幹雄
　今年度、会場監督をつとめることになりまし
た。皆さんの協力をお願いして、一年間がんば
ります。宜しくお願いします。

中田　一於
　中橋年度がいよいよスタートしました。今年
度、クラブ奉仕委員長を仰せつかりました。一
年間、会員の皆様のご協力をお願い致します。
中田一夫さん、ご入会おめでとうございます。
同姓同名と言うことで末永く宜しくお願い致し
ます。

塚本　幹雄
　いよいよ湯浅ガバナーが本格的にスタートし
ます。１０月５日、６日に行われます地区大会
を是非とも成功させたいと思っております。中
橋会長はじめ会員の皆様には、もうすでにご協
力いただいておりますが、今後なお一層のご協
力、ご支援をいただけますよう、宜しくお願い
致します。

那谷　忠雄
　中橋丸の御出港を心よりお祝い申し上げます。
「本日天気セイロウなれど波高し」私も国際奉
仕委員長として微力ながら全力を尽させていた
だきます。

吉田　直人
　湯浅ガバナー、中橋新会長、ご活躍とご成功
をお祈り申し上げます。

八十山和代
　中田一夫さん、入会おめでとうございます。
今年度、中橋会長のもとで、会員増強委員長を
命ぜられました。委員会のメンバーと力を合わ
せ、会員増強にはげみます。

西　正次
　中橋会長、いよいよ新年度がスタートしまし
た。一年間小松ＲＣ会長として、精一杯楽しん
で下さい。応援させていただきます。

野尻　順滋
　中橋会長、いよいよスタートですね。実りあ
る一年になりますよう。中田一夫様、ご入会お
めでとうございます。

上出　衛二
　中橋新会長の大成功をお祈り致します。

新谷　紀栄
　中橋年度、小松ロータリー益々の発展されま
すようエールを送ります。また、本日入会の中
田一夫会員、おめでとうございます。そして、
本日配布のクラブ会報第１０号に「蒲郡ＲＣ創
立４０周年記念式典に参加して」が表紙にのり
ました。ご一読下さい。

中田　一夫
　小松ロータリークラブに入会できて光栄です。

ニコニニコニコBOX

2827回　2013年7月11日　例 会 於：小松グランドホテル

　今日は能美ロータリー、加賀ロータリー、小松東ロータリー、小松シテイロータリー様の各会長、幹事様
が表敬訪問のゲストとしてご訪問を頂いております。皆様方には日頃から石川第二分区の仲間として大変お
世話になっています。後ほどご挨拶を頂きたいと思っています。
　露中にも関わらず猛暑が続いております。連続１０日間になっています。心頭を滅却すれば火もまた涼し
いといいますが時々実践される人がいるようです。皆様も無理をされない様に体調管理を万全にして頂きた
いと思っています。職業がら、最近特に良く周りの人から聞かれます、農業革命から始まって産業革命、そ
してエネルギー革命、次は何かライフサイエンス革命が来ると思っています。健康長寿の実現、遺伝子配列
の解析と発見、ＩＰＳ細胞の発見、将来の病気予測、その内１００才が当たり前の時代がくると思います、
それまであとわずかです　社会貢献できるように長生きしましょう。

会長挨拶・報告　中橋　勝美



★ メークアップ届
・7／6　   地区米山奨学生カウンセラー研修会   湯浅外志男、澤矢、蓮井正樹　　　・・7／6　   地区米山奨学生大学担当者懇談会   湯浅外志男、澤矢
・7／6　   中学校地域清掃活動事業　御幸中学校   中橋、八十山　　　　　　　・7／8　   小松シテイＲＣ   中橋、寺田、嶋田
・7／9　   第１回ミニフォーラム   中田一於、原後、上出、小林幹雄、蓮井正樹、宮城、中田一夫、岡田、新谷、新滝、山本
・7／9　   小松東ＲＣ   中橋、寺田、嶋田　　・7／9　   加賀白山ＲＣ   塚本、嶋田　　・7／9　  日台ロータリー親善会議設立準備打合せ会   湯浅外志男、堀
・7／10　 加賀中央ＲＣ   中橋、嶋田　　　・7／10　 小松ＲＡＣ第１例会    中橋、川腰、丸山

★ 7月11日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 61名　・出席数 46名　 ・欠席数 15名　・出席率 75.41％

★メークアップ届
・7／6　 地区米山奨学生カウンセラー
・7／6 中学校地域清掃活動事業

例 会 報 告

能美ＲＣ　会長　小竹　隆 様
　小松ロータリークラブの皆様、表敬訪問に参
りました。今年度も宜しくお願い申し上げます。
湯浅外志男ガバナーのご活躍と小松クラブの益
々のご発展をご祈念申し上げます。

能美ＲＣ　幹事　高畑外志夫 様
　小松ロータリークラブの皆様、表敬訪問に参
りました。今年度も宜しくお願い申し上げます。
皆様方のご健勝と益々のご活躍をご祈念申し上
げます。

能美ロータリークラブ
　今年度もよろしくお願い致します。

加賀ＲＣ　会長　高橋明巳 様
　貴クラブを表敬させていただき有難うござい
ました。今後共、宜しくお願い致します。

加賀ＲＣ　幹事　向出剛一 様
　小松ロータリークラブの皆様、一年間どうぞ
宜しくお願い申し上げます。

加賀ロータリークラブ
　今年度もよろしくお願い致します。

小松東ＲＣ　会長　宮西勀夫 様
　本年度、東ロータリーの会長を務めます。ど
うぞ宜しくお願い致します。

小松東ＲＣ　幹事　山本　明 様
　本年度、幹事として訪問しました。よろしく
お願い致します。

小松東ロータリークラブ
　本年度もよろしくお願い致します。

小松シテイＲＣ　会長　鈴木裕文 様
　小松ＲＣの皆様、ご挨拶に参りました。本年
も何卒宜しくお願い申し上げます。

小松シテイＲＣ　幹事　濱本哲成 様
　小松ＲＣの皆様、一年間宜しくお願い致しま
す。地区大会の成功をお祈り致します。当シテ
イＲＣも全員登録でのぞみます。

小松シテイロータリークラブ
　本年度も宜しくお願い申し上げます。

湯浅外志男
　能美クラブ、加賀クラブ、小松東クラブ、小
松シテイクラブ会長、幹事様、本日は表敬訪問
のご挨拶にようこそお出で下さいました。意義
ある一年になりますようお互い頑張りましょう。

吉田　直人
　小松東ＲＣ会長　宮西様、本年度一年間ご苦
労様です。心からご活躍をお祈り致しておりま
す。

中橋　勝美
　能美ＲＣ会長　小竹隆様、幹事　高畑外志夫
様、加賀ＲＣ会長　高橋明巳様、幹事　向出剛
一様、小松東ＲＣ会長　宮西勀夫様、幹事　山
本明様、小松シテイＲＣ会長　鈴木裕文様、幹
事　濱本哲成様、今日は大変お忙しい中、ご丁
寧な表敬訪問有難うございました。これからも
１年間、友好的な情報交換を宜しくお願い申し
上げます。
　各委員長様、事業方針ご説明有難うございま
した。準備万端で計画通り行きましょう。１年
間宜しくお願いします。

中澤　宏介
　今年度、クラブ会報、クラブ広報委員長を務
めることになりました。不慣れではございます
が、一生懸命頑張りますので、宜しくお願い致
します。

松多　伸悟
　今年度、親睦委員長を仰せつかりました。不
慣れではございますが、一生懸命頑張りたいと
思いますので、全員の皆様のご協力よろしくお
願いします。

生水　敏雄
　今年度、ロータリー財団委員長を仰せつかり
ました。１年間皆様方のご協力の程、何卒宜し
くお願い致します。

ニコニニコニコBOX

2828回　2013年7月18日　例 会 於：小松グランドホテル

　今年度、私の実体験を通して、私の師匠である邱永漢先生の商売の原則と孫子の兵法を交えて進めて行きたいと思います。頑張
れば売れる、いいもの作れば売れる、安くすれば売れる時代は終わった、日本は人口減少、マーケット縮小、デフレスパイラルの
閉塞状況にあり、グローバルに見ても新興国の追い上げを受けて競争力を失いつつある。それを成熟化社会、成熟経済と呼ぶのは、
あまりにも甘い気がする、成熟ではなく閉塞していると思わなければいけない、だとすると打ち破る、何らかの手を打たなければ
ならない。８年前ごろまでは普通にやっていればやってこられた、物まねでも十分利益が確保できた、なぜなら人口増加、マーケ
ット拡大、輸出拡大、インフレ、のお蔭だった、ところが２００５年以後はこれらの追い風が一切なくなりました。人口が減ると
言うことは、人間の口の数が減る、まず食が減る、衣もいらなくなる、住まいも少なくて済む、車も減り、家電も減り、ほとんど
の業界がシュリンクしていく、マーケットが縮小すれば当然そこにはサバイバルレースと再編が生まれる、すでに大手企業は統合、
再編を進めている、生き残りをかけた激しい戦いが始まっています、だから冒頭に言いました通り、頑張るだけでは売れず、いい
ものを作ったからと言って売れるとは限らず、安くしてもそれだけでは売れない時代になってしまっている。勝たなければ生き残
れない時代になった、だから勝つための原点、原則、兵法が必要になってきます。邱永漢さんの座右の目は「貯蓄１０両　儲け
１００両　見切り千両　無欲万両」です。

会長挨拶・報告　中橋　勝美

卓話   ２０１３〜２０１４年度クラブアッセンブリー「新年度の方針と事業内容について」 

・会員数 61名　・出席数 46

★メ クア プ届
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7月11日（木）〈例会〉  於：
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ホテル

新 度 方針 事 内容

：小松グランド月11日（木）〈例会〉 於：

八十山和代
会員増強委員長

中澤  宏介
クラブ会報委員長

松多  伸悟
親睦活動委員長

谷内　弘
プログラム委員長

中田  一夫
職業奉仕委員長

生水  敏雄
ロータリー財団委員長



★各委員長報告

斉藤  　浩 会員

皆出席 ５年表彰

中西　忠彦 会員（写真）
堀　　伸市 会員　　　　

皆出席 １５年表彰

皆出席表彰　３５名

） 中田　一於会員

皆出席 ２０年表彰

★ メークアップ届
・7／11　 加賀ＲＣ   中橋、寺田、斉藤
・7／12　 能美ＲＣ   中橋、寺田、嶋田
・・7／13　 第１回ガバナー補佐会議、第１回諮問委員会   湯浅外志男、堀、中西
・7／16　 山中ＲＣ   中橋、嶋田
・7／16　 小松青雲ライオンズ招待例会   中橋、寺田
・7／17　 小松ライオンズ招待例会   　　  中橋、寺田

★ 7月18日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 61名　・出席数 43名　 ・欠席数 18名　・出席率 70.49％

★メ

例 会 報 告

中橋　勝美
　斉藤那奈さん、親善大使の役、健康管理で役
割頑張って下さい。各委員長様、事業方針ご説
明ありがとうございました。準備万端で計画通
り行きましょう。１年間宜しくお願いします。

原後　二郎
　各委員長の皆様、事業方針ご説明ありがとう
ございました。中橋会長の下、一致団結してロ
ータリーのためがんばりましょう。派遣交換学
生の斉藤那奈さま、海外留学良い経験になると
思います。健康に留意して楽しんで下さい。

蓮井　正樹
　１４年連続皆出席祝い有難うございます。ま
た、米山委員長としての仕事のご協力をお願い
致します。

橋浦　隆
　２２年皆勤賞をいただきありがとうございま
す。また、今年度国際青少年交換委員長の役を
受けました。長期交換留学生とベルギー短期留
学の受け入れがあります。ホストファミリーと
して皆様のご協力をお願いします。

本村　公志
　社会奉仕委員長、今年度も仰せつかりました。
環境奉仕と社会奉仕活動、年々忙しくなり、皆
様のご協力宜しくお願いします。

新滝　淳子
　２２年間皆出席を頂きました。光陰矢のごと
しの心境です。

中田　一於
　皆出席２０年の表彰を頂戴致しました。健康
で２０年間過ごせたこと、また長い間親しくお
付き合い頂いた会員の皆様に感謝、感謝！！

南　征和
　皆出席の方々には、毎回のことながら感心さ
せられております。新年度がスタートして、先
程決めましたが、来年４月１３日に蒲郡に行き
たいと思います。姉妹クラブ委員長として頑張
ります。宜しくお願いします。

北村　茂
　本年、インターアクトの活動にご協力願いま
す。

丸山　宜伸
　本年、ローターアクト委員長をさせて頂きま
す。宜しくお願い致します。

德田八十吉
　斉藤那奈様、お体に気をつけて行ってらっし
ゃって下さい。

中澤　宏介
　斉藤那奈様、アメリカ留学がんばってくださ
い。皆出席表彰ありがとうございました。

斉藤　浩
　８月より、娘を交換学生としてアメリカに留
学させて頂けることに感謝致します。５年皆出
席表彰を頂きました。次は、１０年皆出席に向
けて頑張ります。有難うございました。

川腰　栄一
　本年、新世代奉仕委員長として、一年間青少
年へのサポートを中心に活動していきますので
宜しくお願いします。

ニコニニコニコBOX

★派遣交換学生　　留学餞別贈呈

齋 藤 　那 奈  様
さい  とう　　さい  とう　　　な　  な

金沢辰巳丘高等学校２年（１６歳）

＜留学先＞ 第７１２０地区  米国ニューヨーク州
　　　　　 ラッシュ・ヘンリーエッタRC

卓話   ２０１３〜２０１４年度クラブアッセンブリー「新年度の方針と事業内容について」 
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本村  公志
社会奉仕委員長

川腰  栄一
新世代奉仕委員長

北村　茂
インターアクト委員長

丸山  宜伸
ローターアクト委員長

那谷  忠雄
国際奉仕委員長

橋浦　隆
国際青少年交換委員長

9％

容について」 

席率 70 49

隆
換委員長

蓮井  正樹
米山奨学会委員長

皆出席表彰：記念品贈呈

皆出席 ５年表彰 皆出席 １５年表彰

留学餞別贈呈

奈  様
 な

校２年（１６歳）

地区  米国ニューヨーク州
ヘンリーエッタRC

品贈呈



★米山奨学生　奨学金贈呈

金  　勢 穎  様
きむ　　　  せ　 よんきむ　　　  せ　 よん

（７月米山奨学金贈呈）

2829回　2013年7月25日　新会員歓迎夜間例会 於：小六庵

　今月は石川第二分区の８ロータリー、近隣の３ライオンズ、の表敬訪問、招待会が全て終わりました。そ
の折会長、幹事さんと何回も会う機会がありました。各クラブの具体的な本音と課題が聞けたこと、人脈が
はかれた事、短期間で１１ケ所も挨拶もあり楽しい思い出ができました、そして、小松ロータリーは雰囲気
が違うこと、歴史と伝統があり品格があるクラブだとお褒めのお言葉をもらえました。そして私たちの目指
す方向だとも言われました。
　しかしある特徴がありました。会員数が激変している、高齢化している、増強方法が変わっていない、こ
れまでは良かったがこれからは明確に変えないと生き残りができなくなる事、あるクラブでは８０名が２０
名に激変しており奉仕活動が少なくなり親睦が中心になって、奉仕活動の出来ないロータリーは今後の存在
価値が厳しくなる事の確認をしました。ロータリーも１０８年以上経過しており、創成期、成長期、今は成
熟期、に入りました、これから５年後、１０年後、の姿を創造して今何をするかを考えるのも私の役目だと
思っています。今からは確実に言えることは、これまでの１０年とこれからの１０年は３倍のスピードが速
くなり、これまでの既存ビジネスに代わってニュービジネスが登場しています、大きく利益を出している企
業がたくさんあり増強の力になってきます。時代の流れを考えて、つないでいくのが私たちの役目ではない
でしょうか。

会長挨拶・報告　中橋　勝美

★ 懇 親 会

〈開宴挨拶〉 中橋　勝美 会長    　 〈新会員紹介〉 数左　從光 幹事     〈新会員〉 道上　宗雅 会員・中田　一夫 会員

〈乾　杯〉　 原後　二郎 副会長  　〈ミニコンサート〉 司　恵 氏（シャンソン歌手）

〈ゲーム〉　 新会員、各テーブル 〈中締め〉 蓮井　正樹 会長エレクト〈閉　宴〉 手に手つないで

〈開宴挨拶〉 中橋　勝美 会長    　 〈新会員

〈乾 杯〉 原後 二郎 副会長 〈ミニコ

從光 幹事 〈新会員〉 道上 宗雅 会員・中田 一夫 会員

司会：松多  伸悟 親睦委員長

道上　宗雅 新会員 中田　一夫 新会員



●小松市立板津中学校

●小松市立国府中学校

★ メークアップ届
・7／18  中学校地域清掃活動事業 国府中学校   本村、西　 　　  ・・7／18  高岡ＲＣ公式訪問   湯浅外志男、堀
・7／21  ＲＡＣ第１回会長幹事会議   湯浅外志男、堀、川腰、丸山　  ・7／21  地区Ｒ財団委員会   湯浅外志男、堀、杉本
・7／21  クラブＲ財団委員長会議   湯浅外志男、堀、杉本、生水
・7／23  金沢南ＲＣ公式訪問   　　湯浅外志男、堀
・7／24  地区大会第２回実行委員会   塚本、中橋、嶋田、斉藤、数左、中西、上杉、西、中田一於、杉本、那谷、本村、野尻、橋浦、蓮井正樹
・7／24  小松中央ライオンズクラブ招待例会   中橋、数左　　　　　　 ・7／24  野々市ＲＣ公式訪問   湯浅外志男、堀
・7／25  地区副幹事会   湯浅外志男、堀、中西、西、野尻、数左、澤矢、寺田、嶋田、川腰、上出、杉本、福島

★ 7月25日（木）〈新会員歓迎夜間例会〉  於：小六庵
　 ・会員数 61名　・出席数 49名　 ・欠席数 12名　・出席率 80.33％

★メ

★ 7
　 例 会 報 告

中橋　勝美
　キムセヨン様米山奨学生、学業と親善大使の
役、頑張って下さい。道上宗雅会員、中田一夫
会員、親睦を通して大いに楽しんで下さい。こ
れからの活動を期待しています。

原後　二郎
　道上さん、中田さん、ロータリー入会大歓迎
です。今後とも、楽しくおつきあいの程お願い
します。

谷内　弘
　プログラム委員長としての仕事、１年間がん
ばります！皆様のご協力お願い致します。

杉本　雅規
　ありがとう司恵さん、ありがとう小六さん、
ありがとう小松ロータリアン

中田　一夫
　新入会員の中田です。今日は、皆さんと一緒
にお酒が飲めて、大変楽しいです。

数左　從光
　大変な年が始まってしまいました。気を引き
締めて、一生懸命頑張りますので宜しくお願い
します。

宮城　敏子
　今日は、小六庵で新会員歓迎例会をしていた
だいてありがとうございます。親睦委員長のア
イディアも感謝します。新会員のお二人の益々
のご活躍を願います。

ニコニニコニコBOX

★ 小松市立中学校  地域清掃活動

●小松市立安宅中学校

参加者：湯浅外志男ガバナー　　　　
　　　　西  正次会員・本村公志会員
　　　（挨拶は湯浅外志男ガバナー）

参加者：本村公志会員
　　　　西　正次会員

明峰駅、地区体育館美化活動

参加者：中橋勝美会長・岡田靖弘会員

参加者：中橋勝美会長・八十山和代会員
安宅海岸、桜の木たい肥やり活動
２２０名の生徒が参加、近隣のボランティア１０名

●小松市立御幸中学校

）

★7月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000 円! ニコニコBOX 7月末の累計金額  1,341,000 円!ニコニコBOXの年間達成目標 2,000,000円! ニコニコBOX7月末の累計金額 1,3

7 月誕生祝月誕生祝

10日
14日

川腰　栄一会員
寺田　英夫会員

8日
9日

元谷芙美子会員
上田　　真会員

25日
29日

原後　二郎会員
法師善五郎会員

月月誕誕生生祝祝いい★★77月月

41,000円!

二郎郎会会員
善五郎郎会員

６月２８日（金）

７月１８日（木）

６月２８日（金）

７月６日（土）


